



VOEUX PERPETUELS DES SOEURS MFULAYINGA ET WOYO



Ce 25 Mars 2014, solennité de l'Annonciation, les soeurs Marceline Woyo et Marie Josée Mfulayinga de la Sainte Famille de Bordeaux ont émis leurs voeux perpétuels au cours de la messe que Mgr l'Evêque a présidée dans son église cathédrale, entourée d'une vingtaine de prêtres. Ces voeux étaient reçus par la soeur Mufogoto Georgine, Supérieure Déléguée de cette congrégation en RD Congo.

Pour souligner l'importance et la nécessité des soeurs dans la pastorale et dans l'Eglise en général, l'Evêque a fait savoir que partout où il passe, dans toutes les parties, les chrétiens demandent qu'il y ait une communauté des soeurs.

La soeur Claudine, chargée des vocations des soeurs de la Sainte Famille de Bordeaux, en a profité pour parler de l'histoire de la naissance de cette congrégation et surtout de son implantation à Idiofa.

Ce 25 Mars 2014

Source : AP Marc Manesa